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第２２回薩摩川内市行政改革推進委員会及び答申 議事録 

１ 開催日時   平成２４年９月２６日（水） １３：３０～１５：１５ 

２ 開催場所   薩摩川内市役所 ６０３会議室 

３ 出 席 者 

（１）委 員  米盛会長、谷﨑副会長、笹野委員、山田島（稔）委員、四元委員、

石原委員、草留委員、花田委員、齋藤委員、西村委員（１０名出

席） 

（２）事務局  企画政策部長、行政改革推進課長、同課長代理、 

同課行政改革グループ員１名 

（３）傍聴者  なし 

４ 会 次 第 

（１）第２２回薩摩川内市行政改革推進委員会 

①事務事業外部評価報告書の取りまとめ（２回目） 

②【報告】事務事業評価と補助金見直しの一元化について 

③第４期行政改革推進委員会を振り返って 

（２）答申 

  ①答申 

  ②市長あいさつ 

５ 資  料   別添のとおり 

６ 概  要  

第２２回薩摩川内市行政改革推進委員会では、事務事業外部評価報告書の取りま

とめを行った。また、平成２５年度から実施予定である事務事業評価と補助金見直

しの一元化について、現在の検討状況を事務局から報告した。 

その後、米盛久美会長から岩切秀雄市長へ答申が行われた。 

７ 会 議 録 

（１）第２２回薩摩川内市行政改革推進委員会 

①事務事業外部評価報告書の取りまとめ（２回目） 

会 長 それでは、とりまとめを開始する。事務局に説明をお願いする。 

事 務 局 （資料に基づき説明） 

会 長 前回のとりまとめ作業における内容は修正されているようだ。前回からの修正内容

や新たに修正が必要な点などについて、意見はないか。 

委 員 （なし） 

会 長 以上でとりまとめを終わり、これを薩摩川内市事務事業外部評価報告書として、市

長へ答申することとしたい。 

 

③第４期行政改革推進委員会を振り返って 

会 長 事務局に説明をお願いする。 

事 務 局 （資料に基づき説明） 

委 員 ここに平成２４年度当初予算ベースの補助金一覧があるが、この補助金の見直しを

行うのか。 
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事 務 局 ここに記載しているのは、すべての補助金のうち、主なものを記載したものであ

る。補助金の種類は、２５０ほどある。一つ一つの補助金について、見直しの対象

であるか、対象外であるかを判断している。対象外の補助金は、３０ほどである。

残りは、見直し対象の補助金であり、現在の薩摩川内市補助金等基本条例の規定で

は、３年以内に見直し作業が必要である。 

 

（２）答申 

① 答申 

② 市長あいさつ 

 昨年度に引き続き、本年度も１１回の行政改革推進委員会を開催し、事務事業外部評価作業な

どを実施していただき、深く感謝申し上げる。ご存じのとおり、市町村の財政は、全国的に厳し

い状況にある。特に地方都市では顕著である。 

県内で第一号となる平成の大合併から１０年後の平成２７年度からは、交付税合併特例措置

の段階的な縮減が行われる。行財政改革については、合併直後から取り組んでいるが、更なる取

り組みが必要であると認識している。そのような中で外部評価を実施していただいており、市民

目線の大変重要な意見として、事務事業の整理・合理化を行い、行財政改革に反映させていきた

いと考えている。 

委員の皆様においては、これからも市政全般に対する御理解・御協力をいただきますようお

願いし、あいさつとする。 


